

• Comentó bombero que venía de la calle con blusa escotada, San José

## MUJER SE PERFUMA PARA QUEMAR 2 HIJOS

**MANUEL ESTRADA**
*mestrada@diarioextra.com*
*Foto: Randall Sandoval*

**D**urante su declaración al Tribunal de San José, Rodrigo Leandro, jefe de bomberos que cubrió el incendio donde fallecieron dos niños en un dormitorio, al parecer, a manos de su madre, aseguró que fue testigo de acciones que le llamaron la atención.

El siniestro ocurrió en San Francisco de Dos Ríos, donde la mujer esperó aproximadamente 5 minutos dentro de la casa para asegurarse de que la habitación donde estaban sus hijos estuviera cubierta en llamas.

Afectado por recordar lo sucedido aquel 26 de abril del 2018, el bombero declaró que no pudieron hacer nada por salvar a los dos me-



La acusada, quien podría tener problemas mentales, fue sacada de la sala de juicio.

nores.

"La mamá de las víctimas parecía que venía de la calle, vestía una blusa escotada, estaba perfumada y vestía jeans a las 2 de la mañana, no es normal ese tipo de vestimenta de una persona que sufría un incendio", recordó el funcionario.

"La mujer veía videos y cuando me le acerqué suspendía lo que hacía, le decía a su mamá (abuela de niños) que dejara de hacer el papel, no tengo la menor idea para dónde iba o de dónde venía", detalló.

Leandro en su amplia declaratoria ante el tribunal agregó que no es frecuente encontrar una escena como la de esa noche.

"El fuego avanzó velozmente en el dormitorio de 40 metros cuadrados aproximadamente, las víctimas pudieron morir antes que el fuego tocara la piel, la cara interior de la puerta estaba quemada", explicó.

A lo que prosiguió pormenorizando: "Los materiales que había se quemaron todos y eso evitó que siguiera, entrando por la puerta estaba un niño y al fondo, en lo parecía era una cama, el otro cuerpo. Me encontré a Batista en el pasillo y le dije que no se pudo hacer nada, lloró y se tiró a mis pies, el incendio no llevaba una propagación, se había quemado una pequeña área antes de que llegáramos a la escena", acotó.

### NO AGUANTÓ RECUERDO

Mientras el apaga fuegos rendía su declaración, la imputada empezó a llorar y su abogado, Fabricio González, pidió que fuera retirada de la sala de juicio, a lo que accedió el tribunal.

El defensor aseguró a los jueces que no ha sido posible entrar en contacto con su clienta.

"En el proceso se observa un trastorno que requiere medicación, no se debió hacer la pri-

mera audiencia, debe ser un juicio justo.

Se debe repetir el peritaje del 5 de septiembre y buscar un perito externo, un examen mental nuevo, mi representada tiene un trastorno depresivo", recalcó.

Por su parte, la fiscal Alejandra Arce volvió hacer énfasis en que el defensor no define lo que quiere.

"Ayer (lunes) lo intentó y hoy (martes) propone perito nuevo, no sé cuáles son los intereses de la defensa, no hay necesidad de un perito nuevo", alegó.

Al final el tribunal rechazó la petitoria del defensor de Batista, no se hará un examen mental obligatorio, ni habrá peritos nuevos.

**DIARIO**
*Extra*

Martes 1 de octubre 2019

### CHANCES

**1 33 272**
**2 80 825**
**3 13 481**

### TIEMPOS

**Nº: 33**